



L'information est contenue dans les colonnes du journal le Jour , mettant en exergue le savoir-faire et le savoir être des camerounais .Ainsi , Alain Ngongang a été élu au Maroc comme étant le tout premier président de l'Union africaine des Hussiers et officiers judiciaires (UAHJ).

Au Cameroun, il est le président de la chambre nationale des Hussiers de justice et ce depuis 2008. « Lorsqu'une vingtaine de chefs de délégation de pays africains venus des quatre coins du continent décident de vous confier les destinées de leur tout nouveau regroupement professionnel, c'est un honneur pour notre chambre nationale et une distinction pour notre pays dont le drapeau a flotté à Casablanca après les élections », s'est rejouit Me Alain Ngongang.

Pour planter solidement les jalons de cette toute nouvelle organisation, le camerounais va être accompagné par quatre vice-présidents élus aussi au cours du premier congrès de l'UAHJ.

Il s'agit de Me Abdelaziz Foughani de la Tunisie, Me Rosine Bogore Zongo du Burkina-Faso, de Me Arlette C. Tembo du Mozambique et de Me Baisotar Ronald du Sénégal.